
「学校連絡会」開催の活動報告 

同窓会会員の皆様には日頃同窓会活動へご支援、ご協力を頂き誠にありがとう御座います。 

平成 28 年 12 月９日㈮に「学校連絡会」を開催致しました。皆様方にはどの様な会合なの

か分らないかと思いますのでご説明を申し上げます、 

 年に一度、同窓会会長以下常任委員、顧問、相談役と母校昭和第一学園の理事長、校長他 

管理職の方々を一同に集め、同窓会運営における諸問題や学園からの要望、方針等ご意見を 

交えながら、討論会を行なっております。この席において貴重な提案やご意見を討議する事

は同窓会の運営に大いに参考と成っております事をご理解いただきたいと存じます。 

                           同窓会事務局 村川 天勇 

 

  

 

～平成 28年度㈮「学校連絡会」に参加して～ 

 平成 28年 12月 9日㈮立川グランドホテルに於いて「学校連絡会」が開催され、同窓会 

常任委員として出席しました。 

第 1部は、村川天勇事務局長兼副会長の司会で進行され、最初に同窓会安藤観一郎会長 

の挨拶、28年度の同窓会役員の新人事及び委員会組織の紹介があり、その後、部活動支援 

センタ－の活動報告、同窓会 70周年記念事業（平成 30年 9月予定）の準備委員会を 29年

度に立ち上げる為に、学園関係者にご協力のお願いをしました。 

 第 2部の懇親会では、宮越同窓会顧問の乾杯で歓談に入り、生徒指導部の池谷先生より 

主な大会結果の報告がありました。その中で卒業生の立派な活躍やエピソ－ドの紹介、及川 

顧問からは外から見る今の学園の評判は非常に高いと披露され、大きな喜びを感じました。 

 普段の活動において学園関係者、顧問の方々と同席して会話をする事も少ないので、大変 

貴重な経験になりました。 

              同窓会常任委員 昭和 43年電気科卒 福岡三子夫 


